
 

VERBALE N.7  Consiglio di Istituto del 30/11/2021       

 

L’anno 2021, il giorno 30 Novembre 2021 alle ore 14,30, a seguito di regolare convocazione, in modalità a distanza 

attraverso la piattaforma GoogleMeet, si riunisce il Consiglio d’Istituto dell’Istituto Marconi con il seguente ODG: 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1. Approvazione del verbale della sedutaprecedente;  

2. Piano di rientro;  

3. Approvazione dei criteri di selezione per il progettista e collaudatore interno per i progetti PON;  

4. Approvazione Variazione di Bilancio;  

5. Approvazione POF  

6. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: 

 

1. Cipriani Paolo...........................................Dirigente Scolastico 

2. Della Guerra Enrico..................................Genitori - Presidente 

3. Masi Fabiana............................................Genitori - Vice Presidente 

4. Puggelli Andrea........................................Docenti - Segretario 

5. Licata Franca............................................Docenti 

6. Ippoliti Valeria..........................................Docenti 

7. Bocchetti Antonio....................................Docenti 

8. De Palma Carmela....................................Docenti 

9. Rotondaro Paola.......................................Docenti 

10. Cianci Francesco......................................Docenti 

11. Simon Luca..............................................Docenti 

12. Galante Lucia............................................Genitori 

13. Nicolosi Giacomo.....................................Genitori 

14. Cosimo Antonio........................................Personale A.T.A. 

15. Gonfiantini Filippo....................................Studenti 

16. Scuotto Samuele........................................Studenti 

17. Calamai Luca............................................Studenti 

 

 

Risultano assenti: Saraceno e Ferracane. E’ stata invitata la DSGA che risulta presente. 

Il Predidente del Consiglio di Istituto verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 
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PUNTO 1) Approvazione del verbale della seduta precedente. 

Il Dirigente scolastico prof. Cipriani legge il verbale della seduta precedente.  

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

 

PUNTO 2) Piano di rientro. 

Il Dirigente scolastico prof. Cipriani riferisce che la proposta di modifica al piano di rientro è stato approvata anche 

dal Collegio dei docenti; è previsto per gli alunni un solo rientro pomeridiano. 

Delibera n.38  a.s. 2021/2022 

 

PUNTO 3) Approvazione dei criteri di selezione per il progettista e collaudatore interno per il progetto PON 

Rete locali. 

Il Dirigente scolastico prof. Cipriani legge la proposta per i requisiti e i criteri presenti nella tabella inerente al bando 

PON per le due figure professionali in oggetto: progettista e collaudatore.  

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

Delibera n.39 a.s. 2021/2022 

 

PUNTO 4) Approvazione Variazione di Bilancio. 

La Dott.ssa Cundari interviene per rendere edotto il Consiglio circa le variazioni di bilancio: 

 37.721,00 € per il PON sulle Reti Locali 

 86.684,00 € per i moduli del PON cosiddetto “Estate” 

 907,00 € per le attività di Orientamento in uscita 

 16.536,34 € Comparto didattico e amministrativo 

 1.000,00 € per l’Animatore digitale 

 2.400,00 € per gli Esami di Stato  

 78.758,00 € per il Decreto sostegni 

 500,00 € Progetto Sfida dell’Istituto “Datini” 

 682,00 €  per rimborsi accessori 

 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità le variazioni di bilancio così come comunicate dalla DSGA. 

Delibera n.40 a.s. 2021/2022 

 

PUNTO 5) Approvazione del POF annuale. 

Il Dirigente scolastico prof. Cipriani condivide il POF annuale; si tratta della terza annualità del PTOF. La struttura è 

rimasta invariata, sono state aggiunte le attività di formazione, le attività inerenti i PON e le attività di PCTO che sono 

organizzate nel corrente a.s.. 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità il Piano annuale dell’offerta formativa.  

Delibera n.41 a.s. 2021/2022 
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PUNTO 6) Varie ed eventuali 

Il Dirigente scolastico prende la parola per comunicare che le risorse del PON “Estate” potranno essere impiegate per 

organizzare le attività di recupero inerenti i debiti formativi. 

La prof.ssa De Palma chiede quando inizieranno i moduli del PON “Estate” relativi alle certificazioni linguistiche, il 

Dirigente scolastico risponde che essi prenderanno il via nel mese di Gennaio e che il bando è quasi pronto.  

 

Dopo aver discusso tutti i punti all’ordine del giorno, il Consiglio si scioglie alle ore 15.20 

 

Prato, 30 Novembre 2021 

 

Il segretario, prof. Andrea Puggelli                                                 Il presidente del Consiglio d’Istituto 


